



大見小学校だより 第1号

「桜色の風」

令和5（2023）年
4月10日（月）発行
発行者：清水 美樹

2023年度スタート!! 気持ち新たに!



2023年度が4月6日（木）からスタートしました。新年度最初の登校日。大見小学校の子どもたちは笑顔で学校に登校して、元気に新学期を迎えました。

この日は、新しく大見小に赴任した6名の教員の新任式があり、引き続き始業式を行いました。

校長の式辞では、「挨拶王になろう」ということと「人の話をきちんと聞こう」「元気な体をつくろう」というお話をしました。どの子も新しい学年にステップアップしてやる気に満ちあふれ、始業式のあいだ、静かにお話が聞けており、さっそく大見っ子の素晴らしさに触れることができました。新学期を機会に、ご家庭でも「早寝、早起き、朝ご飯」や「学校から帰ったら、すぐに宿題をしよう」などの習慣づくりのお手伝いをしていただけたら幸いです。



また、次の6名が新たに大見小学校でお世話になります。よろしくお願ひいたします。

校長	清水 美樹	大野原中学校より	教諭	西 三千代	吉津小学校より
教諭	齋藤 智彦	塩江中学校より	教諭	福岡 靖芳	詫間小学校より
講師	佐古 比奈	新規採用	講師	中島 理子	新規採用

入学式、20名が大見っ子になかま入り!

4月7日（金）、令和5年度入学式を挙行しました。あいにくの雨模様でしたが、それに負けないくらいの元気な新一年生が、保護者のみなさんに付き添われて、登校してきました。入学式では、担任の齋藤浩美先生から名前を呼ばれると、20名全員が大きな声で返事をして起立していました。



校長式辞では、「お・お・み」の字をとって、「思い切り勉強をする子」「思い切り運動をする子」「みんなと仲良くできる子」になろうというお話をしました。どの子も、良く辛抱して無事に入学式を終えることができました。

新一年生を加えて、134名で大見小学校がスタートしました。今年も保護者の皆様、地域の皆様方にお世話になりますが、よろしくお願ひいたします。